



Síntesis de medios

07 de agosto de 2024

Primeras Planas

Tira Salud 705 mdp en dosis antivirales
Se dispara atención médica por consumo de fentanilo
Prometen poner fin al "caos" de Trump
Procesarán a El Mayo Zambada en NY por "al menos 17 cargos"
AMLO: Televisa intentó chantajear a Rocío Nahle
PAN va a relevo sin abrir votación a ciudadanos entre crítica a "simulación"
Llevar cascada de peticiones a Sheinbaum
¡Extorsionados!
¡Vamos por la de oro!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Posibles integrantes del gabinete; será con equidad de género

Clara Brugada, Jefa de Gobierno electa de la CDMX, se prepara para dar a conocer los nombres de su gabinete, con fecha fijada como tentativa para el 19 de agosto. La próxima mandataria anunció que el actual titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, continuará al frente de esta dependencia durante su administración. Actualmente, **Pablo Vázquez** es conocido por su trabajo en fortalecer las estrategias de seguridad en la capital, enfocándose en la reducción de delitos y la implementación de tecnologías de vigilancia. [La Crónica de Hoy](#)

Equipan gimnasios en Centros Penitenciarios

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a través de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario, recibió por parte de la H. Comisión de Box Profesional y Pueblo Boxing una donación de equipo de boxeo a diversos Centros Penitenciarios de la capital. El Subsecretario del Sistema Penitenciario, **Omar Reyes Colmenares**, presidió el evento y agradeció el gesto al apoyar e incentivar a las personas privadas de su libertad y fortalecer los ejes rectores de la reinserción social. [La Prensa](#)

Verifican sobriedad

El Programa **Conduce sin Alcohol** llegó a la red del Metrobús. **Agentes de Tránsito** aplicaron la prueba de alcoholemia a 112 operadores de las unidades articuladas, en Indios Verdes. [Reforma](#)

Multan a 900 mil por invadir el MB

En 12 meses, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, emitió 940 mil multas a conductores de vehículos motorizados por invadir los carriles confinados del Metrobús, en promedio por cada día se detectaron a 2 mil 575 infractores. El Sistema del Metrobús, en colaboración con la **SSC**, ha implementado operativos, además de hacer uso de sensores, radares y cámaras a bordo de las unidades. [Reforma](#)

Recuperan espacios en Tlalpan

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó el operativo "Recuperación de Vialidades" en la alcaldía Tlalpan, el cual dejó 20 personas infraccionadas por infringir en el Reglamento de Tránsito. Esta acción es parte del programa de revisión de motocicletas y automovilistas que invaden el carril del Metrobús. [La Razón](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2024

Detienen a 4 con 200 dosis de marihuana

Derivado de trabajos de investigación e inteligencia, cuatro personas fueron detenidas con más de 200 dosis de posible droga en la alcaldía Miguel Hidalgo, señalados por robo a vivienda en las alcaldías Benito Juárez y Cuajimalpa, el 28 y 31 de julio pasado. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que, tras el análisis de cámaras de videovigilancia, los elementos identificaron un vehículo negro utilizado por los probables responsables para huir luego de cometer los atracos. [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#)

Matan en Cuatepec a un checador de taxis

Un checador de taxis, "El Calambres" fue asesinado a balazos, en calles de la colonia Malacates, alcaldía Gustavo A. Madero; los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** para atender la emergencia. [Reforma](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Cae por plomear a un hombre

Un sujeto que al parecer disparó en contra de un automovilista tras una discusión fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre calle San Victorio, en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, alcaldía Coyoacán. [El Gráfico](#)

Acusado

Un hombre fue detenido por **elementos policiacos** tras aparentemente atropellar a dos personas sobre anillo Periférico, en la colonia Progreso Tizapán, alcaldía Álvaro Obregón. Las víctimas fueron trasladadas por paramédicos a un hospital cercano. [El Gráfico](#)

Biker muere tras impactarse en poste

Se registró un accidente sobre avenida Río San Joaquín, en la colonia Ampliación Granada, alcaldía Miguel Hidalgo, donde un motociclista derrapó y al golpearse contra el pavimento perdió la vida, **elementos policiacos** resguardaron el área para evitar algún otro accidente vial. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Extorsiona a expositor de feria y lo detienen

Un sujeto fue detenido después de una denuncia ciudadana, los hechos ocurrieron en la Feria de las Culturas Indígenas, de acuerdo con el denunciante, un hombre se acercó a su puesto y le exigió dinero para permitirle realizar la venta de sus productos y no atentar contra su integridad física. El expositor reportó el delito a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes hallaron al sospechoso. [Reforma](#) / [Metro](#)

Alerta caja sospechosa en sede de Bienestar

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atendió el reporte de una caja sospechosa, la cual fue abandonada en las instalaciones de la Secretaría del Bienestar, en Paseo de la Reforma, dos días después de que varios sujetos arrojaron artefactos explosivos a su fachada. Personal del **Agrupamiento Zorros**, inspeccionó el empaque y determinó que no era peligroso. [El Sol de México](#)

¡Aguados!

La Comisión Nacional del Agua pronosticó para la madrugada del miércoles lluvias muy fuertes, de 50 a 75 milímetros por metro en la CDMX y el Estado de México. Por otra parte, el **Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** reportó un encharcamiento en Calzada San Bartolomé Naucalpan a la altura de Lago Paraná, en los límites entre Naucalpan y la Alcaldía Miguel Hidalgo. [Metro](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2024

Anticípate frente a afectaciones viales. Sigue la cuenta de la **SSC** en X: [@OVIACDMX](#). [Reforma](#)

Convoca PAN a sumarse a la caza de chelerías ilegales en Coyoacán

Ante la proliferación de la venta y consumo de alcohol en vía pública en la alcaldía Coyoacán, el diputado local de Acción Nacional, Ricardo Rubio Torres, instaló un programa denominado "Vecino Vigilante", para que de forma anónima se denuncien los puntos donde se instalan las chelerías y, junto con la alcaldía, los suspendan. Señaló que, para hacer frente a estos negocios ilegales, es necesario apoyarse de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para que efectúe los operativos. [24 Horas](#)

Retomará Alessandra "Blindar Cuauhtémoc"

Debido a que la alcaldía Cuauhtémoc es la de mayor incidencia delictiva en la capital del país, Alessandra Rojo de la Vega, quien gobernará dicha demarcación, propuso retomar la estrategia "Blindar". Sin embargo, se trata de un modelo que fue implementado en ese territorio en el 2022, pero que en realidad solo se trató de una cuadrilla de **patrullas** rotuladas con los logos institucionales. La ex abanderada del PAN, PRI y PRD propuso reutilizar el programa con el fin de aumentar la percepción de seguridad entre los habitantes. [Basta](#)

Iztapalapa y Benito Juárez lideran evaluación

Los ediles de Iztapalapa y Benito Juárez son los mejor calificados actualmente en la capital del país, de acuerdo con la última encuesta realizada por Facto Métrica y Reporte Índigo sobre el desempeño de los alcaldes de la CDMX. En cuanto al combate a la inseguridad, Jaime Mata alcalde de Benito Juárez, encabeza los resultados con 66.1 por ciento, seguido por Raúl Basulto, de Iztapalapa con 61.3 por ciento. [Reporte Índigo](#)

Artículo: Una carta al próximo secretario de Seguridad Omar García Harfuch / Saskia Niño de Rivera

Respetable Lic. Omar García Harfuch: A partir del 01 de octubre, las cárceles federales del país dependerán directamente de ti. Celebro que hayas sido nombrado secretario de Seguridad. Lo celebro porque no solo he visto el cambio que generaste en la CDMX, también he visto cómo han cambiado los penales de la ciudad bajo tu mando y el del Lic. Omar Reyes. Trabajo al cual el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, le ha dado continuidad absoluta. [El Universal](#)

Artículo: El jefe Milton / Sergio Aguayo

El 21 de julio ejecutaron a Milton Morales Figueroa, pieza clave de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina**. El asesinato ilumina las vulnerabilidades de la ciudad. La SSC vivió el atentado como un ataque a la institución y al proyecto de seguridad de la nueva Presidenta. Se propusieron resolverlo a partir de la detención de los autores materiales. Fuentes de alto nivel de esa dependencia me transmitieron, en cambio, su certidumbre de que lograrán llegar a los autores intelectuales. En tanto conocemos los resultados, incluyo una reflexión geopolítica sobre el hecho. [Reforma](#)

Policiaco

Desorientado

Un hombre fue asesinado a balazos cuando se encontraba afuera de su domicilio ubicado en calle Sur 105, de la colonia Tlazintla, alcaldía Iztacalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar. [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2024

Al panteón en Metro

Un hombre perdió la vida al arrojararse al paso de un convoy en la estación Panteones de la Línea 2 del STC Metro, elementos de emergencia interrumpieron el servicio, hasta la retirada del cuerpo. [El Gráfico](#)

Mujer sufre accidente por usar celular

Una conductora perdió el control de su automóvil cuando iba viendo el celular, lo que provocó que chocara contra un muro de contención ubicado en avenida Río San Joaquín, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes tras revisar a la mujer la diagnosticaron con heridas leves. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Ultiman a mujer al salir del reclusorio

Una mujer fue asesinada a balazos cuando salía de visitar a su novio en el Reclusorio Oriente, de Iztapalapa, lo que hace suponer que se trató de una venganza, El crimen tuvo lugar en avenida Reforma y Abedules, colonia Lomas de San Lorenzo, a espaldas de dicho reclusorio. Al lugar se presentaron elementos de **la SSC** y personal médico, quien dictaminó que la mujer ya no contaba con signos vitales. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Trágico accidente de mujeres

Un accidente se registró frente a uno de los accesos de Ciudad Universitaria, en la alcaldía Coyoacán, donde dos jóvenes mujeres que viajaban a bordo de un automóvil se volcaron y la que viajaba como copiloto perdió la vida, tras salir disparada del vehículo. Servicios de emergencia, bomberos capitalinos y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, acordonaron el área y atendieron la emergencia. [Basta](#)

Corretiza mortal

Un automovilista fue asesinado a balazos al exterior de Utopía Libertad, en la colonia Lomas de San Lorenzo, Alcaldía Iztapalapa. El crimen ocurrió a las 18:00 horas sobre la Avenida Reforma. Los elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** extendieron un acordonamiento, donde al menos diez indicios balísticos fueron recolectados del sitio. No se lo logró detener a los implicados. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Sobrepoblación regresa al Sistema Penitenciario

Al cierre del primer sexenio de la 4T, se registró una población de 231 mil presos, cantidad que implica una sobrepoblación de 8 mil 750 reos. La federación ha disminuido el número de cautivos que produce, al pasar del 2019 de 32 mil 650 a 28 mil 514 en este año. Pero en el caso de los sistemas estatales, luego de lograr reducir la población penitenciaria en 2019 con 165 mil 734 reos, pasaron en los últimos años a 203 mil 440. [La Crónica de Hoy](#)

Justicia

Gana amparo contra espionaje

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que se le otorgó un amparo en contra de la FGJCDMX para evitar ser espiada e intervenida en su celular. Esto después de acusar en el 2023 a la entonces fiscal de la CDMX, Ernestina Godoy, de pedir a la empresa Telcel información sobre la actividad de la edil. [Reporte Índigo](#) / [Reforma](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2024

Cacería de padrotes

Agentes de la PDI iniciaron una cacería en contra de los integrantes de una red de tratantes de blancas, quienes operan en la zona de Sullivan en la CDMX y son los principales sospechosos del asesinato a balazos de las jóvenes venezolanas Sthepie y Susej, cuyos cuerpos fueron quemados en una zona boscosa del pueblo de San Miguel Topilejo, en Tlalpan. [Basta](#)

Imagen Destacada

